



UN LLAMADO URGENTE POR LA PAZ Y LA DIGNIDAD EN GAZA

Desde el Seminario Centroamericano de Análisis de la Realidad, alzamos nuestra voz en profundo dolor ante el genocidio en Gaza. No podemos permanecer en silencio ante el sufrimiento de miles de vidas inocentes, atrapadas en un ciclo de intereses geopolíticos.

Desde Centroamérica, una región que conoce de cerca la violencia y la injusticia, y cuya historia no es ajena al sufrimiento de los pueblos que luchan contra todo tipo de opresión, afirmamos que cada bomba, cada bala, cada ataque, cada vida perdida es una herida en el corazón de nuestra humanidad compartida. Frente a la sistemática deshumanización de quienes sufren la guerra, recordamos un principio fundamental para nuestro quehacer: tenemos un llamado a sentir con el otro y la otra desde una compasión que nos mueva a defender la vida en cualquier lugar del mundo.

Exigimos vehemente a los gobiernos centroamericanos manifestarse en contra del genocidio y tomar acciones orientadas a promover la paz, la justicia y la reparación para el pueblo palestino. Consideramos inadmisibles e inaceptables que se mantengan relaciones diplomáticas con un Estado que asesina indiscriminadamente a comunidades enteras, y más aún nos parece intolerable el fortalecimiento de dicha relación a través de tratados de libre comercio o de cooperación en otras áreas, desconociendo el sistema internacional de derechos humanos.

Nuestra solidaridad con el pueblo palestino es un profundo acto de reconocimiento de la dignidad humana. Por ello, hacemos un llamado a no dejar de denunciar lo que sucede en Gaza, a unirse a las acciones locales de solidaridad y presión, a seguir insistiendo en mantener al pueblo palestino en nuestras conciencias, así como a entender este momento como un parteaguas donde elegimos defender nuestra humanidad o ceder a los intereses económicos y poderes hegemónicos.

Desde Centroamérica nos unimos a quienes denuncian incansablemente el genocidio y claman por la paz. En este marco, reconocemos y respaldamos los esfuerzos solidarios y profundamente humanos que realizan miles de personas alrededor del mundo. Reafirmamos nuestro compromiso por seguir trabajando por realidades más justas, sabiéndonos parte de un solo mundo, una sola humanidad. ¡Cese del genocidio en Gaza!

Centroamérica, 9 de septiembre 2025

Comisión Provincial de Apostolado Social (CPAS), obras de la Compañía de Jesús representadas en Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá y otras obras y organizaciones que participan en el Seminario.

